
平成21年度　第1回　公園利用者懇談会　　議事録（概要）

開催日時；7月9日（木） １３：３０～１５：００

場所；公園協会　研修室

出席者 公園協会；浦常務、石田課長、森屋補佐
出席委員；別紙のとおり

会議は式次第に基き、進められた

意見・質問は次のとおり。

【総論】
　　①鎌倉市内の公園面積と一人当たり公園面積は？
　　　（回答）約９２．８haで一人当たり5.35㎡である
　　②犬のフンの後始末や落書き対策など公園の維持管理に課題が多い
　　　例えばワンワンパトロールの人たちが防犯の立場だけでなく、美観の維持という観点からの
　　　協力を仰いだり、落書き防止の立場から塗装店に協力してもらったり
　　　社会全体で取り組む姿勢が大切だ

【夫婦池公園】
　　①自然度は高く、しかも年々評価が上がっている
　　②開園前に若干木を切りすぎたようだ
　　③植物等の盗掘などに注意しつつ管理を願いたい
　　　（回答）盗掘・魚釣りなど禁止行為の徹底に努めたい。
　　　　　　　　なお、開園時間の延長は地元自治町内会の意向を踏まえ、当面、実施しない。

【中央公園】
　　①炭焼きの状況を教えてほしい
　　　（回答）臭気等の苦情があったため休止していたが、今年の冬に試行した
　　　　　　　今後、得られたデータを解析していくこととなろう

【街路樹】
　　①市は住民からの要望に敏感になりすぎているのではないか
　　　（防犯上の観点から対応しているように見受けられる）
　　　（回答）道路に張り出した樹木は枝払いをするようにお願いしているところだ


